



- FB Presse -



## Pressemitteilung des HTSV

Schönbach, 27.08.2011. Am Samstag feierte der Hessische Tauchsportverband e.V. (HTSV) aus zweifachem Anlass ein Seefest am Ausbildungssee „Steinbruch Winkel“ bei Schönbach (Herborn). Vor 40 Jahren wurde der Landesverband HTSV in Obertshausen von den damals 8 Tauchsportvereinen in Hessen gegründet. Im Jahr 1986 - 15 Jahre später - konnte bei Schönbach ein Gewässeranteil von der Gemeinde Driedorf gepachtet werden. Der vordere Teil befindet sich im Besitz der Angelsportgruppe (ASG) 1976 Schönbach e.V.

Der See im ehemaligen Basaltsteinbruch hat für die 102 Vereine des HTSV große Bedeutung, da er sowohl für die Ausbildung als auch für das Geräte- und Apnoetauchen (Freitauchen) ideale Voraussetzungen bietet. Allein über 6000 Tauchgänge pro Jahr werden „in Schönbach“ gezählt. Der Verband und die Mitglieder haben viel geleistet, um eine sichere und anspruchsvolle Ausbildung zu gewährleisten. Es gibt Ausbildungsplattformen im See, Bänke zum Verweilen, Tische für ein besseres Handling der Ausrüstung und eine selbsterrichtete Schutzhütte mit Seminarraum und Büro für den diensthabenden Tauchlehrer, der den sicheren Tauchbetrieb gewährleistet.



von links: Günter Krause, Frank Ostheimer, Hans Benner, Rolf Richter

An die 70 Personen, davon 50 Taucher und geladene Gäste aus der regionalen Politik und den Vereinen, wie Hans Benner (Bürgermeister Herborn / Schönbach),

# Hessischer Tauchsportverband e.V.

Im Verband Deutscher Sporttaucher e.V., Mitglied der CMAS

- FB Presse -



Günter Krause (DLRG Bezirk Dill e.V.) und Martin Schnautz (Vorsitzender Angelsportgruppe 1976 Schönbach e.V.) besuchten das Fest. Rolf Richter, Präsident des HTSV, eröffnete mit einem Vortrag zu 40 Jahren HTSV und ergriff die Gelegenheit, sich bei den vielen ehrenamtlichen Helfern, der Gemeinde, der Angelsportgruppe und den Organisatoren zu bedanken, die die Nutzung des Sees möglich machen.



„Auf weiterhin gute Nachbarschaft“: Rolf Richter bedankt sich beim Vorsitzenden der ASG, Martin Schnautz, für die partnerschaftliche Seenutzung und das Gastgeschenk, einem Dreibein-Schwenkgrill.

(von links: Florian Rumpf, Gewässerwart der ASG, Rolf Richter und Martin Schnautz)

Die Gäste nutzten die immer wieder aufreißende Wolkendecke und die Regenspausen für kleine Rundgänge am See. Sie konnten sich einen Kurzfilm über die Unterwasserlandschaft und den Fischreichtum anschauen und sich beim Buffet stärken. Besondere Aufmerksamkeit zog auch die DLRG mit dem Einsatzfahrzeug Gerätewagen Taucher

[http://www.lahn-dill-kreis.de/ldk\\_internet\\_universal\\_de\\_100373.html](http://www.lahn-dill-kreis.de/ldk_internet_universal_de_100373.html)

auf sich, welches den Gästen ausführlich erklärt wurde.

Dem Festmotto „Mit Hessen in die Zukunft tauchen“ folgend, nutzten viele Taucher die Möglichkeit, auch unter Wasser dem Anlass die Ehre zu geben. Landesausbildungsleiter Frank Ostheimer und Rolf Richter konnten nach dem Tag ein positives Fazit ziehen. Letztendlich wurde in den vielen Gesprächen deutlich, dass der HTSV mit der Entwicklung der Ausbildungsmöglichkeiten am See und den Einrichtungen für die Taucher auf dem richtigen Weg ist.



© HTSV-Vorstand & Bernd Rose (Delphin Butzbach)

Präsident des HTSV e.V., Rolf Richter, Geschäftsstelle: Otto-Fleck-Schneise 4, 60528 Frankfurt a. M.  
Telefon: 06104-41799, [www.htsv.de](http://www.htsv.de), E-Mail: [praesident@htsv.de](mailto:praesident@htsv.de)  
Amtsgericht Frankfurt am Main, Vereinsregister-Nummer: 8681  
Bankverbindung: Kto.-Nr. 200191110, BLZ 500 502 01, Frankfurter Sparkasse

